

Timing

Febrero - mayo de 2017

Entidad a la cual se refiere la colaboración

Submón

<http://www.submon.org/es/>

Explicación de qué hace la entidad

La asociación Submón desarrolla proyectos propios, destinados principalmente a la conservación, el estudio y la divulgación del medio marino, siempre con un marcado carácter social y de desarrollo sostenible.

¿Por qué ayudar?

Submón es una entidad que se halla en un momento de reflexión interna sobre su actividad, su impacto social y su posicionamiento en el entorno. Submón requiere un grupo de consultores que le ayuden a llevar a cabo esta reflexión estratégica y a poner en valor ante el público general el impacto social de su actividad en el mar.

Propuesta de encargo

Acompañamiento en la reflexión estratégica. A partir de la necesidad de un nuevo enfoque estratégico de acuerdo con sus principios, la entidad necesita acompañamiento para realizar una reflexión estratégica y de posicionamiento.

Perfil del consultor solidario

Submón busca antiguos alumnos que quieran acompañarla en este proceso de reflexión y posicionamiento, ofreciendo su experiencia y sus conocimientos en forma de métodos y recomendaciones.